

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

V.1 Simpulan

Berdasarkan kepada seluruh hasil pengujian yang sudah dibahas sebelumnya pada bab 4, maka bisa ditarik beberapa kesimpulan terkait dengan hasil penelitian yang sudah didapatkan oleh peneliti mengenai pengaruh umur perusahaan, keputusan pendanaan, kebijakan dividen, dan *cash holding* terhadap nilai perusahaan. Adapun kesimpulan yang telah dibuat oleh peneliti di dalam penelitian ini adalah sebagai berikut:

- a. Hasil penelitian yang telah didapatkan memberitahukan bahwa hipotesis pertama (H1) yang telah dinyatakan bahwa umur perusahaan mempunyai pengaruh yang signifikan positif terhadap nilai perusahaan ditolak. Dimana hal ini dikarenakan hasil penelitian yang telah diperoleh memberitahukan bahwa umur perusahaan mempunyai pengaruh yang signifikan negatif terhadap nilai perusahaan. Sehingga apabila sebuah perusahaan memiliki umur yang semakin tua, maka nilai yang dimiliki oleh perusahaan tersebut justru akan semakin mengalami penurunan dan begitu juga sebaliknya.
- b. Hasil penelitian yang telah didapatkan memberitahukan bahwa hipotesis kedua (H2) yang telah dinyatakan bahwa keputusan pendanaan mempunyai pengaruh yang signifikan negatif terhadap nilai perusahaan diterima. Dimana hal ini dikarenakan hasil penelitian yang telah diperoleh memberitahukan bahwa keputusan pendanaan mempunyai pengaruh yang signifikan negatif terhadap nilai perusahaan. Sehingga apabila sebuah perusahaan telah mengambil keputusan untuk menggunakan keputusan pendanaan yang berasal dari utang dengan jumlah yang semakin besar, maka nilai yang dimiliki oleh perusahaan tersebut justru akan semakin mengalami penurunan dan begitu juga sebaliknya.
- c. Hasil penelitian yang telah didapatkan memberitahukan bahwa hipotesis ketiga (H3) yang telah dinyatakan bahwa kebijakan dividen mempunyai pengaruh yang signifikan positif terhadap nilai perusahaan ditolak. Dimana hal ini dikarenakan hasil penelitian yang telah diperoleh memberitahukan

bahwa kebijakan dividen tidak mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap nilai perusahaan. Sehingga apabila sebuah perusahaan telah mengambil kebijakan untuk meningkatkan ataupun menurunkan persentase pembagian dividen yang akan diberikan kepada para pemegang saham, maka nilai yang dimiliki oleh perusahaan tersebut tidak akan mengalami perubahan apapun.

- d. Hasil penelitian yang telah didapatkan memberitahukan bahwa hipotesis keempat (H4) yang telah dinyatakan bahwa *cash holding* mempunyai pengaruh yang signifikan positif terhadap nilai perusahaan diterima. Dimana hal ini dikarenakan hasil penelitian yang telah diperoleh memberitahukan bahwa *cash holding* mempunyai pengaruh yang signifikan negatif terhadap nilai perusahaan. Sehingga apabila sebuah perusahaan telah mengambil keputusan untuk semakin menurunkan jumlah persediaan kas dan setara kas yang dimiliki, maka nilai yang dipunyai oleh perusahaan tersebut juga akan semakin mengalami peningkatan dan begitu juga sebaliknya.

V.2 Saran

Berdasarkan kepada kesimpulan yang telah peneliti jelaskan di atas, maka dari kesimpulan-kesimpulan tersebut peneliti telah membuat beberapa saran kepada beberapa pihak yang memiliki keterkaitan dengan penelitian ini. Adapun saran yang telah dibuat oleh peneliti di dalam penelitian ini adalah sebagai berikut:

- a. Bagi Pemegang Saham

Peneliti berharap kepada para pemegang saham agar bisa menjadikan umur perusahaan, keputusan pendanaan, dan *cash holding* sebagai salah satu bahan pertimbangan yang akan mereka gunakan dalam menentukan perusahaan mana saja yang layak untuk mereka tanamkan modal. Dimana hal ini didasarkan kepada hasil yang telah didapatkan di dalam penelitian ini bahwa umur perusahaan, keputusan pendanaan, dan *cash holding* mempunyai pengaruh yang signifikan negatif terhadap nilai perusahaan. Sehingga para pemegang saham dapat berusaha untuk melakukan

penanaman modal terhadap perusahaan yang masih memiliki umur yang terbilang muda, perusahaan yang memiliki utang dalam jumlah yang tidak terlalu besar, dan perusahaan yang memiliki persediaan kas dan setara kas dalam jumlah yang sedikit agar nilai yang dimiliki oleh perusahaan-perusahaan yang akan ditanamkan modal tersebut dapat mengalami peningkatan dan memberikan keuntungan bagi para pemegang saham.

b. Bagi Perusahaan

Peneliti berharap kepada perusahaan agar dapat berusaha untuk menyimpan persediaan kas dan setara kas dalam jumlah yang tidak terlalu besar, tetapi masih mencukupi untuk memenuhi kegiatan yang hanya bisa dilakukan dengan menggunakan kas dan setara kas tersebut saja, seperti membayar utang. Dimana hal ini dapat berguna dalam rangka memperkecil peluang bagi pihak manajer untuk dapat melakukan penyalahgunaan terhadap persediaan kas dan setara kas yang dimiliki perusahaan. Sehingga para pemegang saham dapat memiliki kepercayaan yang tinggi bahwa perusahaan tersebut dapat mengelola modal yang akan mereka tanamkan dengan baik untuk menunjang kegiatan operasional yang akan dilakukan. Dimana rasa kepercayaan yang tinggi tersebut dapat menyebabkan antusiasme dari para pemegang saham untuk membeli saham yang sudah diumumkan oleh perusahaan tersebut juga akan menjadi tinggi. Sehingga hal ini dapat berdampak kepada meningkatnya nilai yang dimiliki oleh perusahaan tersebut.

Selanjutnya, peneliti berharap kepada perusahaan agar dapat berusaha untuk tidak mempunyai keputusan pendanaan yang berasal dari utang dengan jumlah yang jauh lebih besar dibandingkan dengan yang berasal dari modal. Dimana apabila sebuah perusahaan mempunyai utang dalam jumlah yang terlalu besar, maka terdapat kemungkinan yang semakin besar juga bahwa perusahaan tersebut tidak akan mampu untuk melunasi semua utangnya. Sehingga hal ini dapat menyebabkan para pemegang saham menjadi tidak percaya untuk menanamkan modalnya di perusahaan tersebut dikarenakan apabila perusahaan tersebut benar-benar mengalami likuidasi, maka seluruh modal yang sudah ditanamkan oleh para pemegang saham

akan secara otomatis hilang dan akan menimbulkan kerugian yang sangat besar bagi para pemegang saham. Oleh karena itu, para pemegang saham lebih cenderung menanamkan modalnya di perusahaan yang tidak memiliki utang dalam jumlah yang terlalu besar.

Selain itu, peneliti juga berharap bahwa perusahaan-perusahaan yang sudah mempunyai umur yang terbilang tua tidak perlu terlalu merasa khawatir bahwa para pemegang tidak akan mau melaksanakan pembelian atas saham yang telah diedarkan oleh perusahaan tersebut. Hal ini disebabkan karena walaupun terdapat kemungkinan bahwa minat yang dimiliki oleh para pemegang saham untuk menanamkan modal ke dalam perusahaan tersebut akan mengalami penurunan, tetapi selama perusahaan tersebut dapat menunjukkan kinerja yang baik dan dapat terus mencatatkan perolehan atas laba bersih dari tahun ke tahun, maka para pemegang saham juga tidak akan ragu untuk menanamkan modal yang mereka miliki ke dalam perusahaan tersebut. Sehingga nilai yang dimiliki oleh perusahaan tersebut dapat tetap mengalami peningkatan walaupun sudah memiliki umur yang terbilang tua.

c. Bagi Penelitian Selanjutnya

Peneliti berharap kepada penelitian selanjutnya agar dapat melakukan pengujian terhadap faktor-faktor lain yang memiliki kemampuan yang tinggi untuk dapat memprediksi nilai perusahaan, sehingga para pemegang saham dapat mengetahui tentang faktor-faktor apa saja yang dapat memberikan pengaruh yang sangat besar bagi nilai perusahaan, seperti perputaran piutang, biaya keagenan, dan kepemilikan publik. Selain itu, peneliti berharap kepada penelitian selanjutnya agar bisa menggunakan variabel moderasi ataupun variabel kontrol yang dapat mendukung variabel independen dan variabel dependen yang telah diteliti di dalam penelitian ini, seperti ukuran perusahaan dan profitabilitas, sehingga hasil penelitian yang akan didapatkan di dalam penelitian tersebut akan menjadi lebih akurat. Peneliti juga berharap bahwa penelitian berikutnya dapat menggunakan *eviews* dalam melaksanakan pengolahan data untuk mencari tahu apakah hasil yang didapatkan akan tetap sama atau tidak. Selanjutnya,

peneliti berharap bahwa penelitian berikutnya dapat menggunakan pengukuran *price earning ratio* (PER) untuk variabel nilai perusahaan dan *debt to asset ratio* (DAR) untuk variabel keputusan pendanaan guna mencari tahu apakah hasil yang didapatkan akan tetap sama atau tidak. Kemudian, peneliti berharap kepada penelitian selanjutnya agar dapat dilakukan penelitian dengan menggunakan populasi selain pada sektor manufaktur, sehingga hasil yang didapatkan pada penelitian tersebut dapat melengkapi hasil yang telah didapatkan di dalam penelitian ini, seperti sektor keuangan. Terakhir, peneliti juga berharap bahwa penelitian selanjutnya dapat menambah periode penelitian untuk lebih dari 5 tahun, sehingga data yang diperoleh dapat lebih luas lagi.